

*Erinnerungen sind kleine Sterne, die tröstend
in das Dunkel unserer Trauer leuchten!*

HERZLICHEN DANK

Die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserem

Hermann Gottfried Schuhmacher-Bichsel

und die grosse Wertschätzung für ihn hat uns zutiefst berührt. Die zahlreichen lieben Worte und Zeichen des Trostes sowie die vielen Karten zeigen uns, dass wir in diesen schweren Stunden nicht alleine sind. Sie geben uns Kraft!

Besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Alexander Heit für die würdige und sehr persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes in der Kirche Wetzwil.

Unser grosser Dank gilt auch Frau Dr. M.-L. Nikmo-Schaffner für die hausärztliche Betreuung während der letzten Jahre sowie dem Pflegepersonal des Alterswohnheims Gehren in Erlenbach für die liebevolle Pflege während seines Aufenthaltes und der sehr einfühlsamen Begleitung bei Hermanns letzten Stunden unter uns.

Auch herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden an die Lungenliga Zürich im Namen von Hermann und an alle, die den Abschied mitgestaltet haben, sowie an diejenigen, welche unserer Aufmerksamkeit entgangen sind.

Herrliberg-Wetzwil, im Februar 2015

Die Trauerfamilie